
会 議 録 

 

報告者 生涯学習課  

会議名 令和６年度第１回白里小学校学校運営協議会 

日 時 令和６年６月２１日（金）午前１０時００分から１１時００分 

場 所 白里小学校 多目的室 

出席者 協議会委員：１０名 

教育委員会：管理課 １名、生涯学習課：２名 

内 容 司会進行：白里小学校教頭 

 

１ 任命書交付（机上配付とした） 

 

２ 委員及び事務局自己紹介（各委員と事務局で自己紹介した） 

 

３ 開会（教頭の進行で開会） 

 

４ 校長あいさつ（校長からあいさつ） 

 

５ 会長・副会長選任 

   事務局案を提示し、安川委員を会長に、片岡委員を副会長に推薦。 

   全員賛成により選任された。 

 

６ 地域学校協働活動推進員（コーディネーター）選任 

   今年度から白里小学校に地域学校協働本部を設置することとし、コ 

ーディネーターを１名選任することとした。生涯学習課（今井）か 

ら内容を説明。事務局案を提示し、鎌田委員をコーディネーターに 

推薦。全員賛成により選任された。 

 

７ 会長あいさつ（安川会長からあいさつ） 

 

８ 学校運営協議会（コミュニティ・スクール）について 

   生涯学習課から学校運営協議会について説明した。 

 

９ 議事（規則第７条の規定により、会長が議長を務める） 

 ①白里小学校の教育目標及び経営方針について 

  校長から、グランドデザインを基に、令和６年度の教育目標及び経営 

方針について説明。全員賛成で承認された。 

 ②学校運営協議会の年間活動計画（案）について 



  教頭から、学校運営協議会の活動日程について説明。全員賛成で承認

された。 

 ③白里小学校に必要な支援について（目標設定） 

  校長から、今年度の白里小学校の学校運営上、協力をいただきたいこ 

とについて説明し、承認を得た。 

 

10 その他 

  〇昨年度の学校運営協議会で意見をいただいた、下校時の防災無線に 

よる放送について、管理課や安全対策課と話し合った内容につい 

て、生涯学習課から説明。 

①放送するならば市内の全校区で実施しなければならない。 

②学校によって、学年によって、また日によって下校時刻が変わり、 

 放送時刻の管理が困難であること。 

③防災無線で放送すると、うるさいとの苦情が多い。役所でも本当 

に緊急性がある事案や市民全体に関わる事案しか放送しない。 

上記の理由により放送は困難であることを説明した。 

  〇生涯学習課から、委員報酬について説明した。 

  〇教頭から、学校運営協議会の連絡をラインネットで行いたいとの提 

案があり、委員のみなさんに設定をしてもらった。 

   

11 閉会（教頭の進行で閉会） 

 

 

 


